



ZAMORA

La evolución de la escuela española, eje del Museo Pedagógico

TRIBUNA

El rector, Daniel Hernández Ruipérez, inauguró ayer oficialmente el Museo Pedagógico de la Universidad de Salamanca como centro propio de la institución académica salmantina durante el acto celebrado en la Sala de Proyecciones de la Escuela Universitaria de Magisterio de Zamora.

El Museo Pedagógico es un espacio expositivo que recrea fielmente las aulas de la II República y del franquismo, dos modelos educativos muy diferentes, de manera que alumnos, profesores y todo el público interesado pueda descubrir, y en algunos casos recordar, la historia más cercana de nuestra escuela. Ruipérez destacó el placer de asistir a la inauguración de este museo, "que recoge la historia reciente de España, de su patrimonio histórico educativo, fundamentalmente a través de los cuadernos y los libros reunidos mediante los cuales se verá la evolución de la escuela y del país".

Magisterio

El director del Museo Pedagógico, Bienvenido Martín, señaló que este centro "contribuirá a la mejor formación de los estudiantes de Magisterio y de todas aquellas personas que quieran profundizar en la mejora de la docencia". La alcaldesa de Zamora, Rosa Valdeón, agradeció a la Universidad que se tomase la decisión de ubicar este museo en Zamora. "Un día como hoy -por ayer- es una jornada para reivindicar la importancia de la Educación" señaló Valdeón.